

Le système de santé du Brésil s'améliore avec le concours des médecins cubains



La Havane, 26 décembre (RHC).- Plus de 14 000 professionnels cubains de la santé prennent part au programme brésilien « Plus de Médecins » dans le but d'améliorer les services du Système Unique de Santé au Brésil.

Des sources officielles de ce pays indiquent que les professionnels cubains travaillent dans quelque 3 000 communautés et dans de multiples communes indiennes, des endroits où il est difficile d'embaucher des médecins brésiliens.

Le programme « Plus de Médecins » a vu le jour à l'initiative de la présidente brésilienne Dilma Rousseff en 2013 dans le but de garantir l'attention primaire à des populations sans services de santé et ayant des indices bas de développement Humain.



Radio Habana Cuba